

■ Roland Franz & Partner baut Rechtsberatungsangebot aus

Wir bauen unser Serviceangebot im Bereich der Rechtsberatung weiter aus. Künftig werden wir Sie nicht nur auf den Gebieten des Wirtschafts- und Steuerrechts, sondern auch im Bereich (Wirtschafts-) Strafrecht und Datenschutzrecht umfassend betreuen. Dazu verstärkt zum 1. März 2013 Staatsanwalt a.D./Rechtsanwalt Klaus-Dieter Litzenburger als Experte und kompetenter Ansprechpartner auf diesen Rechtsgebieten unser Team.

Klaus-Dieter Litzenburger verfügt als ehemaliger Staatsanwalt über langjährige Erfahrungen auf dem gesamten Gebiet des Strafrechts bei verschiedenen Gerichten. Nach seiner Tätigkeit in Düsseldorf als Staatsanwalt und Richter in einer Strafkammer war er zuletzt als Staatsanwalt bei der Staatsanwaltschaft in Mönchengladbach tätig.

Der Datenschutz gewinnt in allen Bereichen des täglichen Lebens immer mehr an Bedeutung. Damit berühren datenschutzrechtliche Bestimmungen mittlerweile eine Vielzahl von Rechtsgebieten, wie z.B. das Arbeitsrecht. Aber auch polizeiliche und staatsanwaltliche Ermittlungen können jeden treffen. Damit wir unseren Mandanten künftig auch in diesen Fällen helfend und kompetent zur Seite stehen können, haben wir mit Staatsanwalt Litzenburger einen Experten gewinnen können, der auf nahezu allen Gebieten des Strafrechts tätig war und von dessen „Insiderwissen“ Sie jetzt profitieren.